
Carolin Matthie bringt es auf
den Punkt
Ja, ich weiß, dass sie bei der AfD ist und schießt, aber
inhaltlich ist das was sie sagt glasklar und einwandfrei. Und
sie  ist  einfach  schön  anzusehen,  da  iss  mir  die
Parteimitgliedschaft  egal.

https://www.youtube.com/watch?v=Uo10S6eDlnU
Eigentlich wollte ich mir keine Videos mehr von ihr ansehen,
weil ich davon feuchte Träume bekomme, aber ich bin jetzt
froh, dass ich es dennoch angesehen habe.
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